



Samantha del Carmen Zúñiga Rosales

Luis Angel Flores Herrera

“ENSAYO”

Teoremas en psicología

Primer año

Grupo: único

3 de diciembre del 2023

Comitán de Domínguez, Chis, México

Las diferencias entre la psicología y la filosofía son notorias pero no dejan de tener mucha relación entre si, en este trabajo veremos sus significados y como se llegan a unir, es necesario saber de ambas ciencias para entender al humano.

La filosofía del pensamiento se cuestiona mucho, ya que el estudio de la mente es muy largo y cuestionable, la mente del ser humano tiene muchas direcciones ya que de nuestra mente dependen nuestras acciones y ahí entra la psicología para estudiarlo e investigar el significado de cada uno. Nosotros como seres humanos estamos compuestos por diferentes partes muy importantes en cada parte de nuestro cuerpo, cada una con una función esencial pero no hay como el poder de nuestra mente y para poder entenderla tenemos que obtener muchos estudios de ella para saber que pasa con nuestros comportamientos.

La filosofía es el amor a la mente, el pensamiento y la razón son sus bases y con la psicología podemos darle esa importancia que hoy en día no se le toma y es donde mas deberíamos querer saber que pasa con nuestras conexiones neuronales ya que todo esta conectado y eso nos puede perjudicar si no le damos un seguimiento para entendernos

La psicología siempre ha tenido una relación cercana con la filosofía, ambas significan cosas totalmente diferentes, la psicología es la ciencia que estudia los procesos mentales y el comportamiento del ser humano y la filosofía es el amor a la sabiduría, estudia el razonamiento, por lo que ambos se terminan relacionando con la mente y la ciencia.

“Lo sepan o no, les guste o no, los psicólogos se basan y utilizan una cantidad de ideas filosóficas, sobre todo ideas acerca de la naturaleza de la mente y la ciencia. Todo psicólogo, por tanto, no sólo es un científico o un terapeuta, sino un filósofo aficionado” (Bunge, 2012)

i

La filosofía apoya a la psicología por medio de dos formas, con la hipótesis de la mente y las forma de estudiarlas, las filosofías de la mente han sido estudiadas por muchos teólogos y filósofos mientras que por otro lado se acerca a la investigación científica de cualquier campo, conocido como el funcionalismo. Este surge como respuesta de tener el estudio de la conducta humana.

Podemos poner en practica la filosofía con la psicología de diferentes formas, como la filosofía de la ciencia interesada en calificar los problemas teóricos, como aportación de la ciencia cognitiva y como filosofía de la mente.

La filosofía de la psicología y ciencia es un trabajo que se dedica a evaluar la naturaleza de la explicación psicológica. La filosofía psicología y ciencia cognitiva es el carácter natural que tiene la filosofía de la psicología, aborda sus propias preocupaciones de percepción, representación, entre otros. La filosofía de la psicología y la mente habla de distintas formas del significado verbal y mental y de la problemática que representan.

“La Psicología es una ciencia relativamente nueva que describe muchas problemáticas, pero a veces ella misma no puede revelar lo que hay detrás. Existen muchas preguntas de fondo que la misma Psicología excluye y esa es una debilidad. Si yo estoy frente a un ser humano tengo que tener mucha certeza de cómo realmente son las cosas y tener un diagnóstico claro. Por eso, nuestros alumnos tienen ocho asignaturas de Filosofía, que de algún modo permea toda la malla, ayudando a las otras materias de Psicología”. (Barrigs, 2023)

Entremos en las diferencias de la metodología que emplean la filosofía y la psicología:

Método:

La filosofía trabaja con categorías de las relaciones entre ellas, en cambio la psicología se apoya de lo empírico y la estadística.

Fin ultimo

Respecto al fin la filosofía tiene fines mas "intelectuales", mientras la psicología pone su fin en la terapia y la intervención, la psicología casi nunca tiene una búsqueda a la realidad totalmente independiente de la existencia de las persona.

Concepción de la moral en la filosofía y la psicología

La filosofía busca explicar todo, lo cual también trata de las maneras correctas de comportarse y la psicología no entra en esa misma situación.

Amplitud

La filosofía examina y analiza las teorías, metodologías y practicas que tiene cada uno en nuestros aspectos de vida y la psicología solo una el conocimiento que abarca la filosofía, la mente y el comportamiento

Forma del discurso

En la psicología las teorías e hipótesis están hechas en formulas de un lenguaje consensuado por la comunidad científica y la filosofía es mas de expresiones personales de cada autor.

Para concluir y la psicología estudian a los humanos y sus comportamientos. Las dos tienen similitudes y diferencias. Es necesario saber de ambas ciencias para entender la mente y los comportamientos que tenemos como seres humanos, nuestras acciones dicen mucho de nosotros y de nuestra manera de ser, gracias a los científicos, psicólogos, teólogos y filósofos hoy en día tenemos un argumento mucho más amplio de lo que es nuestra mente, como funciona, que es lo que hace cada una de sus funciones y como razonamos. Las terapias hoy en día han logrado una ayuda bastante grande en la vida de muchas personas, ayudándolas a entender sus comportamientos y sus maneras de pensar, inclusive dándoles entender cosas tan sencillas como la depresión, porque nosotros cada vez que nos preguntan “¿qué es la depresión? Decimos “estar triste”, cuando la realidad no se acerca a eso, es una enfermedad bastante severa si no se trata con regularidad, y para terminar con mi trabajo quiero decir que este tema es bastante cuestionable, todos tendremos puntos de vista distintos y eso está bien, es un tema extenso y muy amplio para la mente, leí cosas nuevas y que no sabía y fue bastante interesante ver la relación de estas dos ciencias para mi carrera.

Bibliografías

<https://lamenteesmaravillosa.com/que-relacion-existe-entre-la-filosofia-y-la-psicologia/>

<https://admission.uft.cl/la-importante-participacion-de-la-filosofia-para-una-vision-generalista-de-la-psicologia/#:~:text=La%20Filosof%C3%ADa%20apoya%20a%20la,el%20nacimiento%20del%20mismo%20estudio.>